



いしぶみ

多賀城市立山王小学校
平成30年8月27日
6号 児童数804名

山王小学校の「あ・い・う・え・お・か」～ あいさつ いのち うんどう えがお おじぎ かていがくしゅう～

第2学期の始業 804名の笑顔が帰ってきました！

36日間の夏休みを経て、学校に子どもたちの明るい笑顔と元気な声が戻ってきました。本日、始業式を行い、4ヶ月にわたる第2学期がスタートいたしました。今年は猛暑や台風の接近などで戸外での活動を控えなければならない日もありましたが、お陰様で、事故なく夏休みを終えることができました。これも、保護者の皆様をはじめ地域の方々のご支援、ご協力の賜物と感謝申し上げます。



2学期は夏秋冬と3つの季節にかかるため、季節のよさを感じながら学習や行事に集中して取り組むことができます。子どもたちには、夏休みの体験で得た自信を、学校生活の中で発揮してほしいと思います。

今年の夏休みは、WBGT（暑さ指数）の導入による熱中症危険日や台風接近のため、プール閉鎖が相次ぎました。そのため、プールを利用した児童は、のべ783人ほどにとどまりました（例年の半分程度）。それでも、プール開放の日には、泳いだり遊んだりする子どもたちの元気な声が聞かれました。保護者の皆様には、各地区ごとに監視のご協力をいただきました。お陰様で、事故なく夏休みのプールを終えることができました。大変ありがとうございました。児童には、今後の学習でも、安全への意識を高めさせていきたいと思っています。

さて、本校では夏休み中に各種の修繕や工事が行われました。具体的には、校庭の地ならしや天井壁吹き付け（理科室、家庭科室、職員室等）、震災によるサッシの変形箇所交換（3年2組）などです。また、大きく重かったサッカーゴールを小学生用の軽量なものに替えました（固定はしっかりしてあります）。新学期を、新しい快適な施設・設備で始められることに感謝したいと思います。

今学期も「児童・家庭・地域から信頼される学校」を目指し、教職員が一丸となって指導、支援に取り組んで参ります。1学期に引き続き、皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

8, 9月の行事予定

SC：スクールカウンセラー来校

読み聞かせ：読聞（学年） わ広場：わくわく広場



日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
8/27	月	始業式（3校時限）	14	金	中学校見学会6年 わ広場
28	火	発育測定（6年）全校5校時限	15	土	
29	水	発育測定（5年）避難訓練 委員会 わ広場	16	日	
30	木	発育測定（4年）	17	月	敬老の日
31	金	発育測定（3年）1年食育 ほなみ懇談会 代表委員会 わ広場	18	火	お話朝会（プール納め） 代表委員会 P運営委員会
9/1	土		19	水	委員会 わ広場
2	日		20	木	校外学習・弁当の日（1～3年）
3	月	発育測定（2年） わ広場	21	金	芸術鑑賞会 SC わ広場 秋の交通安全運動
4	火	発育測定（1年） お話朝会 P本部役員会	22	土	飲酒運転根絶運動の日
5	水	クラブ	23	日	秋分の日
6	木	読聞（3・4-1,2）	24	月	振替休日
7	金	2年食育 SC わ広場	25	火	児童朝会 4年校外学習 全校5校時限
8	土		26	水	2年P行事 わ広場
9	日		27	木	修学旅行（6年） 読聞（1年） 1年P行事
10	月	5年花山自然教室 さざんか号 わ広場	28	金	修学旅行（6年） わ広場
11	火	5年花山自然教室 6年P行事 3年P行事	29	土	
12	水	5年花山自然教室 わ広場	30	日	
13	木	読聞（2・4-3） 4年食育 5年4校時限			

生活リズムを整え 活気ある学校生活を!

長い夏休み後の生活はなかなか整えにくいものです。起床や食事、通学、学習などのような休み中とは違う時刻・活動になるからです。そのためには、起床時刻を決め、はじめは「無理にでも起きる」ようにしていくことです。当然、夜は眠くなりますから、早く寝るようにする。この繰り返しで早起きの習慣ができてきます。

また、体調がすぐれず欠席がちになることも新学期はじめに多く見られます。十分な睡眠や栄養バランスの良い食事のほかに、お風呂で疲労を取ることも大切です。シャワーで汗を流す心地よさから、つつい体を温めることがおろそかになりがちですが、免疫力を高めるには体を冷やしすぎないことが大切です。

さらに、45分の授業や家庭学習など学習中心の生活になることもしっかり捉えさせ、気持ちを切り替えて取り組ませたいところです。早めの生活リズム形成へご協力ください。



きれいな声を響かせた音楽コンクール

さる8月19日(日)、多賀城市文化センターを会場に、第85回NHK学校音楽コンクール宮城県大会が行われ、本校ほなみ合唱団の18名が参加しました。

小学校の部には全部で8校が出場し、山王小学校は奨励賞を受賞しました。

今年度のテーマは「一歩」で、課題曲の「出発」にも前向きに進むことが表れています。自由曲の『『バリアンテ号』勇敢な船』とものびのびと歌い切ることができました。放課後や土曜日のほか、夏休みも返上して練習してきた成果を発揮しようと、全員が心を合わせて美しい歌声を響かせることができました。合唱団のみなさんお疲れ様でした。



多賀城スコーレで学習 (サマースクール)



8月20日(月)から24日(金)までの5日間、東北学院大学多賀城キャンパスで、市内の小学4年生から中学3年生までの希望者を対象に、多賀城スコーレ(サマースクール)が行われました。本校からは4年生5名、5年生12名、6年生14名の計31名が参加しました。これまでにない大人数の申し込みに、学習への意気込みを感じます。参加した子どもたちは自分の課題学習を持参し、分からないところをボランティアの大学生に教えてもらいながら、しっかり取り組んでいました。今年度も市教育委員会に往復のバスを手配していただき、安全に通うことができました。

PTA親子奉仕作業ありがとうございました

今年度のPTA親子奉仕作業が、8月25日(土)AM6:30~7:30に実施されました。心配された台風の影響も少なく、各地区から総勢200名ほどの方方にご参加いただきました。早朝にもかかわらず、熱心に作業を行っていただきました。校舎や花壇回りの除草や排水溝の土砂除去、さらに校舎内トイレの清掃など、皆様のご協力により校舎内外がきれいになりました。大変ありがとうございました。始業式では、皆様のご協力に感謝しながら生活するように子どもたちに話しました。一緒に作業を行った児童にも感謝を伝えました。



就学支援制度についてのお知らせ

4月の学校だよりでもお知らせいたしましたが、多賀城市には経済的な理由によって就学が困難な児童・生徒の保護者に対し、学校給食費、学用品費等、校外活動費(見学費、交通費)、修学旅行費、新入学学用品費、医療費について援助を行う「就学援助制度」があります。対象となる方は、世帯総所得額(年額)や世帯(年齢)構成によって異なります。申請についての必要な書類等詳しいことは、市教育委員会 学校教育課(368-1141・内線523, 524)にお問い合わせください。



1年5組の新担任について

一昨年より育休を取っていました阿部慶子教諭が2学期より復帰し、1年5組を担当いたします。前任の小野久美子講師同様、全力で子どもたちの指導に当たりますのでよろしくお願いいたします。